

## **Antrag auf mindestens 600 Parkplätze in Fürstenried West wegen Wohnungs-Verdichtung**

600 Wohnungen werden gebaut, indem Hochhäuser aufgestockt werden oder neue zwischen den alten ursprünglichen Häusern gebaut werden.

Die Bauarbeiten sind schon weit fortgeschritten und bald erwartet uns ein Desaster: Die Bauherren haben keine Parkplätze generiert, obwohl wir schon 2017 / 2018 darüber gesprochen haben. Sie haben uns Fotos gezeigt, auf denen jede Menge freie Parkplätze zu sehen waren.

So sieht aber die Realität bei uns auf der Straße nicht aus!

Vermutlich wurden diese Fotos in den Sommerferien geschossen, es entspricht einfach nicht unserem alltäglichen Strassenbild!

Wir haben ein großes Problem, es fehlen zahlreiche Parkmöglichkeiten, die Autos stehen im Halteverbot.

Für die Anwohner, die auf das Auto angewiesen sind, ist dies ein Stressfaktor, der auf die Gesundheit geht. Tägliches herumfahren bis zu 15 Min. und dann weite Wege nach Hause. Am nächsten Tag wieder das gleiche Szenario.

Es kann nicht sein, dass 600 Wohnungen am Stadtrand Münchens gebaut werden ohne eine einzige Tiefgarage! Die Bauherren wollen Geld sparen und sind damit durchgekommen. Dies muss angeschaut werden und dann muss gehandelt werden!

